



Programa de Habitabilidad Rural: Entregan viviendas a familias de la comuna de Cisnes

El anhelo de una vivienda propia se ha hecho realidad para familias de La Junta, Puyuhuapi y Puerto Raúl Marín Balmaceda, gracias al Programa de Habitabilidad Rural (D.S. N°10). Este programa no solo busca reducir el déficit habitacional en zonas apartadas, sino también fortalecer el arraigo y mejorar la calidad de vida de las familias en la región de Aysén.

En La Junta, cinco familias han recibido viviendas de 50,36 m², con una inversión total de aproximadamente \$52 millones de pesos. Estas casas, diseñadas para enfrentar las condiciones climáticas locales, ofrecen espacios seguros y confortables para sus nuevos habitantes.

En Puyuhuapi, dos familias han sido beneficiadas con viviendas de 65,45 m², con una inversión cercana a \$65 millones de pesos. Estos nuevos hogares representan un cambio significativo en la calidad de vida de sus residentes, brindándoles un espacio adecuado para su desarrollo y bienestar.

En Puerto Raúl Marín Balmaceda, la entrega de viviendas marca un hito histórico para la localidad. Por primera vez, familias han podido acceder a una solución habitacional bajo el programa de Habitabilidad Rural, adaptado a las condiciones geográficas y climáticas del sector. Las dos viviendas entregadas, con superficies de 52,35 y 63,15 m², representaron una inversión total que supera los \$177 millones de pesos. Este logro refuerza el compromiso del Gobierno con las familias que habitan en sectores aislados, garantizando vi-



viendas dignas y construidas con los más altos estándares de calidad y eficiencia energética.

La Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz, destacó la importancia de esta entrega:

“Durante la semana hicimos una gira hasta la comuna de Cisnes, trasladándonos hasta las localidades de Puyuhuapi, La Junta y Puerto Raúl Marín Balmaceda, donde entregamos sus casas propias definitivas a familias de estas localidades como parte del programa de Habitabilidad Rural, más conocido como DS 10. Ver los rostros de emoción de las familias nos motiva a seguir entregando estas soluciones habitacionales y cumplir estos compromisos.”

Desde la comunidad, Bernarda Ferreira, beneficiaria de Puerto Raúl Marín Balmaceda, expresó su emoción por este hito en su vida y la de su familia:

“Recibir mi casa propia es un sueño cumpli-

do. Estoy feliz y muy agradecida de todas las autoridades que hicieron esto posible. Ha sido un día muy emocionante, sobre todo por mis pequeños. Ahora vivimos en nuestro hogar y eso nos llena de alegría.”

Este avance reafirma el compromiso del Gobierno con las familias de la región, asegurando que cada hogar construido cuente con altos estándares de calidad, aislamiento térmico y eficiencia energética. Con estos proyectos, no solo se entregan viviendas, sino también oportunidades de desarrollo y bienestar para las comunidades.

El desarrollo de estos proyectos subraya la importancia de la inversión pública en vivienda rural y el trabajo colaborativo con los municipios, permitiendo que más familias de Aysén accedan a una casa propia, fortaleciendo el tejido social y comunitario en la región.